

Zahlreiche Ehrungen bei der Generalversammlung

Die Ehrung langjähriger Ehrenamtlicher stand dieses Jahr im Mittelpunkt der Versammlung. Michael Koop, der Präsident des Kreissportbundes, und Heinz-Gerd Evers, Vizepräsident des Kreisfußballverbandes, übernahmen dies persönlich.

Mit 50 Personen war die Versammlung für Bramscher Verhältnisse relativ gut besucht.

Zu Beginn dankte der 1. Vorsitzende, Jürgen Brüning, allen Übungsleitern und den vielen Ehrenamtlichen. Der Verein sieht sich mit 1.330 Mitgliedern und 9 verschiedenen Sportarten ganz bewusst in der Rolle als Breitensportverein. Jeder 2. Bramscher Bürger ist Mitglied und fast jeder Dritte betreibt regelmäßig aktiv Sport.

Viele Sportler wurden im Umgang mit dem Defibrillator und zum Thema „Schutz v.d. sexualisierten Gewalt“ geschult.

Viel Freude bereitet die Solaranlage, da der Gasverbrauch schon spürbar rückläufig ist.

Durch Investitionen in verschiedene Sportgeräte wies der Verein zwar einen Jahresverlust von etwa 3.000 € aus; aber die hervorragende Finanzlage lasse dies problemlos zu, so berichtete der Kassenwart, Rainer Graef.

Vorstandswahlen: Sportwart Burkhard Gerdes, Jugendwart Werner Arnken und Frauenwartin Irmgard Hetmank sind weitere zwei Jahre dabei.

Werner Arnken und das Zeltlagerteam freuen sich mit über 60 Kindern auf die Zeit in Goldenstedt.

Rudolf Holterhues ging in seinem Grußwort auf die Gemeindepolitik ein. Er wies auch auf die neu gegründete Interessengemeinschaft hin, die als Pilotprojekt Anfang Dezember den Adventsmarkt auf dem Sportgelände / rund um das Haus der Vereine organisiert.

Die SG Bramsche wird sich mit einem Bällebad, virtuellen Bowling, Schießkino und Kaffee/Kuchen neben 14 weiteren Vereinen daran beteiligen.

Michael Koop, hob hervor, auf Landesebene ließe sich insgesamt ein deutlicher Rückgang von Ehrenamtlichen feststellen; wodurch sich die Belastung für die verbleibenden Aufgabenträger tendenziell erhöhe. Gott sei Dank sei dies im Emsland jedoch nicht so.

Völlig verkorkst sei die Hinserie der 1. Fußballseniorenmannschaft verlaufen, so blickte der Fußballobmann, Claus Lögering, zurück. Bis in den Spätherbst herrschten akute Abstiegsnöte, aber als vierbeste Rückserienmannschaft konnte dann ein Mittelfeldplatz erreicht werden.

Die Damenmannschaft wurde Meister und steigt in die 1. Kreisklasse auf. Erst im Kreispokalendspiel wurde unsere Alt-Herren-Fußballer vom SuS Darne gestoppt.

Erstmals organisierte ein Fastabend (Heugraben) das Turnier ganz hervorragend. Aber auch durch das gute Wetter war das diesjährige Ortspokalturnier ein Erfolg.

Im Jugendfußballbereich sucht Mario Risse noch Betreuer. Mit Cedric Heskamp konnte ein neuer Jugendschiedsrichter gewonnen werden.

Die Laufgruppe absolvierte zahlreiche Marathon- und auch einen Ultramarathon.

Bei den Basketballern holte die Herrenspielgemeinschaft „Dragonfly“ Bramsche-Spelle die Meisterschaft in der Kreisliga.

Vom Kleinkind- bis ins höhere „knackige“ Alter: Die Turnabteilung bietet für Jeden etwas an.

Tennis: Gerrit Neubert und Heinz Vette gaben die Leitung an Torsten Weßling und Petra Gude ab.

Die Kegeljugend nimmt schon fast traditionell an den Deutschen Jugendmeisterschaften teil. Von der SG Bramsche waren Florian Schroer, Martin Sperver, Philipp Schroer und Finn Klus im Rahmen der VES Keglerjugend dabei. Philipp Schroer spielte 535 Holz und erreichte den 13. Platz.

25 Jahre Schießabteilung und Nachwuchsmangel gibt es auch hier nicht, mit 15 Jungenschützen wurde eine Basis für die Zukunft geschaffen. Aus der Schießgruppe gingen drei Kreismeister, vier Emslandmeister, vier Bezirksmeister und mit Gregor Vogeling ein zweifacher Landesmeister hervor.

In der Disziplin Luftgewehr Auflage der Herren, schaffte Gregor Vogeling bei den deutschen Meisterschaften das Kunststück 300 Ringe von 300 möglichen zu erzielen, Im Finale reichte es dann zu einem 6. Platz.

Unsere Radler fahren mit Hilfe von fünf Bramscher Sponsoren einheitlich durch die Gegend. Ende August gibt es die traditionelle Tour für Alle. Dieses Mal geht es an die Hase.

Hinrikus Ude und Martin Schöttmer initiierten den Sporttombola-Losverkauf der Tischtennisabteilung mit einem sagenhaften Erfolg: fast 5.000 verkaufte Lose. Vor der Saison erst wieder angemeldet und schon Meister: Die Tischtennisdamen.

- **Sportler/Mannschaft des Jahres:** Werner Arnken (Zeltlager, Kegeln), Hildegard Arnken und Mechthild Maurach (Turnen, Jugendtrainer), Alt-Herren-Fußballer

Abteilungssportler des Jahres:

Andreas Backherms (Tischtennis), Eva Weßling u. Hendrik Herbers (Fußballjugend), Thorsten Mönter (Seniorenfußball), Hannah Greve (Damenfußball), Christin Schulten (Basketball), Matthias Rickling (Hobbyfußball), Wilfried Riebeling (Kegler), Peter Wilting (Alt-Herren-Fußball)

- Michael Koop, der Vorsitzende des Kreissportbundes und Heinz-Gerd Evers, der Vizepräsident des Kreisfußballverbandes, nahmen zahlreiche Ehrungen (Ehrennadeln / Ehrenamtszertifikate) vor:
- **Bronze – mindestens 5 Jahre Ehrenamt**
Hilde Arnken (Turnen / Jugendfußball), Ronnie Benjak (Sportheft / Damenfußball), Florian Fischer (Jugendfußball), Petra Gude (Tennis), Stefan Haase (Schießen), Jutta Kottkamp (Jugendfußball), Christine Lager (Damenfußball), Heinz Lager (Damenfußball), Mechthild Maurach (Turnen / Jugendfußball), Gerrit Neubert (Tennis), Josef Nölker (Schießen), Gerd Pieper (Jugendfußball), Mario Risse (Jugendfußball / Seniorenfußball), Michael Staggenborg (Jugendfußball / Seniorenfußball), Heinz Vette (Tennis), Gregor Vogeling (Schießen), Josef Wermelt (Vorstand), Torsten Weßling (Tennis)

-
-

-
-

Silber – mindestens 10 Jahre Ehrenamt

Michael Berghaus (Jugendfußball, Seniorenfußball, Radler), Burkhard Gerdes (Sportwart), Stefan Hemker (Seniorenfußball), Bernd Mers (Tennis), Johannes Nurmman (Vorstand), Frank Ortmann (Schießen)

- **Gold – mindestens 20 Jahre**

Bernd Brüning (Schießen), Hans Graef (Kasse / Radler), Klaus Moß (Seniorenfußball), Hermann Pöling (Jugendfußball), Hermann Sievers (Kegeln / Tennis)

- **Die Auszeichnung „goldene Verdienstnadel“ des Landessportbundes für 40 Jahre Ehrenamt von Irmgard Hetmank ist nicht alltäglich.**



Sportler des Jahres: 2.v.l.n.r.: Werner Arnken, Hilde Arnken, Mechtild Maurach, Peter Wilting (für die Alt-Herren-Fußballer)